



CP-98-2024
Lunes 18 de noviembre, 2024

HACIENDA DEPOSITARÁ ESTE 05 DE DICIEMBRE MÁS DE €242 MIL MILLONES EN AGUINALDOS

- Entidad realizará el pago a cerca de 232 mil personas funcionarias y pensionados con cargo al Presupuesto Nacional.
- El aguinaldo no está sujeto a ningún tipo de retención, a excepción de las pensiones alimentarias.

El Ministerio de Hacienda depositará este jueves 05 de diciembre más de €242.610 millones, por concepto de aguinaldo, a 231.886 personas, entre funcionarios activos del Gobierno Central y pensionados con cargo al Presupuesto Nacional.

Del monto depositado, el 73% corresponde a 169.819 personas funcionarias de los ministerios, órganos desconcentrados, Asamblea Legislativa, Poder Judicial, Defensoría de los Habitantes, Tribunal Supremo de Elecciones y Contraloría General de la República. El 27% restante corresponde a 62.067 pensionados con cargo al Presupuesto Nacional.

En relación con el año anterior, el monto a desembolsar se incrementa en €6.292 millones (2.5%), sobre todo, como resultado de las variaciones de salarios y pensiones, a los que se les aplicó el aumento retroactivo por costo de vida de los años 2020 a 2024.

Para determinar el pago del aguinaldo, se contempla el salario o pensión recibido desde el 1 de noviembre del 2023 hasta el 31 de octubre del 2024 y, de acuerdo con lo establecido por la legislación costarricense, equivale a un doceavo del total de salarios ordinarios y extraordinarios devengados durante el periodo mencionado.

Además, Hacienda recordó que este pago no está sujeto a ningún tipo de retención, a excepción de las pensiones alimentarias, las cuales se depositarán el lunes 09 de diciembre.

“Seguimos cumpliendo con los trabajadores del sector público que tienen su salario con cargo al Presupuesto de la República. De igual que les saldamos una deuda que se tenía con ellos desde el 2020, hoy les estamos garantizando el pago del aguinaldo para el 05 de diciembre, según el calendario de pagos que publicamos desde inicios de año”, manifestó Nogui Acosta Jaén, ministro de Hacienda.